

Democracia y convivencia

Es un derecho y una responsabilidad. La soberanía popular significa que cada persona mayor de edad tiene derecho a emitir su voto. La política no afecta solo a los políticos, nos afecta a todos. Guatemala es una República y el sistema político elegido por la sociedad es la democracia. Es necesario que desde pequeños se aprenda a ser buen ciudadano. En todos los grupos humanos hay personas que asumen el liderazgo y la responsabilidad de guiar, de gobernar al grupo y eso sin duda ayuda a organizarse, a evitar que la convivencia sea un caos. . La democracia significa elegir el poder entre todos, asumirlo, aceptar un sistema para decidir qué hacer y respetar la voluntad de la mayoría como criterio de decisión. Vivir democráticamente es aceptar en grupo la responsabilidad de la organización de nuestra vida social.